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“我只有高中学历，
现在没太多钱，但我也很

渴望爱情。”本周五晚七
点半，23岁的“秋叶”将
走进“爱情视频”，发表
他的爱情感言。

虽然他现在没有钱，
但已经在为将来创业、打
工积累资本；虽然他现在
学历不高，但他将继续充

电，提高自身素质。“我
希望女生不要把物质看
得太重，爱情因是两情相
悦，而不是建立在金钱的
基础上。” 性格外向的

“秋叶”希望自己女友的
性格也比较外向型，喜欢

听歌、打乒乓球，两人共
创未来。“我还比较喜欢
画卡通画，也很想为自己
的梦中情人画一张。”

想报名参加每周五
晚7点半“爱情视频”的
读者，赶快行动吧！登录

www.lifenanjing.com.
cn的红娘频道，就能结
束单身生活！不光能找到
自己的缘分，还能结识许
多新朋友！
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方小姐和丈夫是在下

雪的圣诞节相识的，她一
直在脑海里有一个纯白婚
礼的梦想。半年前开始筹
备婚礼时，她抱着一摞婚
庆杂志去找婚庆公司，进
门就指着杂志对接待人员
提要求。“手捧花我要清一

色纯白的玫瑰，配上嫩绿
的叶子，然后点缀上金色
的丝带；拱门也以白玫瑰
和白色的百合全鲜花布置
好不好？”生怕婚庆公司做
不到书上的效果，方小姐
指着书本试探商家的意

思。“我们新进的白色地
毯，你要不要试一试？”为
了和新娘要的布置相配
套，婚庆公司给了方小姐
这样的建议。

令人意外的是，纯白的
布置遭到了双方父母的质

疑。“没听说过谁在大喜日
子用白色的地毯！”“婚礼
也要有婚礼的样子，哪能
由着性子，喜欢什么颜色

就布置成什么颜色？”
“要照顾长辈的感受，
太前卫的颜色好看但
不一定讨老人喜
欢。”家长的意见接
二连三地传来，让
方小姐也拿不定
主意。
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见双方家长都不赞成
自己的纯白梦想，方小姐也

不再提这件事，只和婚庆公
司定了纯白为主色调的礼
堂布置和白玫瑰的花饰。
“家长的工作做不下来，我
们也没办法，那时的想法
是，酒店提供什么样的地毯
我们就用什么样的地毯，也

不会感觉太突兀。可是婚
礼当天下午，我们一家来到
酒店，看着快布置好的礼
堂，觉得红色的地毯有一些
扎眼了！我婆婆和我妈妈也
有这样的感觉，离婚礼举行
还有一个小时的时候，我们

3个女人的审美居然出奇
的一致！”

婚庆公司闻讯后，以最
快的速度运来了白色的地

毯，在婚礼开始前铺设完
毕，还撒上了粉色、红色的
花瓣。“白色在绿色、红色
的衬托下，显得特别高贵，
我看了心里乐坏了。花道的
鲜花、签到台鲜花全是我喜
欢的白玫瑰，连主桌客人的

椅背都被装饰了精心包装的
白玫瑰！”方小姐有些得意地
说，“我进场的时候，灯光暗
下来，追光照着白地毯上的
我，把我自己都感动了！”
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娟娟花艺婚庆的
老板李娟对记者说：
“很多新人结婚时已经

不再坚持中国红的主
色调，而更喜欢粉色、
香槟色、白色这些淡雅
的颜色。今年在我们这
定纯白婚礼布置的新
人超过了 6成，最近定
纯白布置的更多。虽然

有的新人有来自家长审
美观念的压力，放弃了
白地毯、白色帐篷等某
项布置，但是他们的手
捧花、婚纱，包括新郎的
西服、领结很多都选
了白色的。白色的布置

点缀以淡紫、粉绿、粉
红，都是不错的选择，
不但能体现传统意义
上圣洁、唯美的爱情，
也能为婚礼增加一点
浪漫和神秘的气氛，帮
助新人完成难忘、脱俗

的婚礼梦想。”
UV,- ��

昨天下午江苏文艺
台《蓝色音乐田》主持人

刘伟做客 “名嘴面对
面”，向读者敞开心扉细
述节目内外的故事。做了
七年电台主持的刘伟其
实是一名大学老师，教城
市规划的他深爱着南京，
深爱着音乐，主持节目在

他眼中就是最大的享受。
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谈到主持《蓝色音乐

田》的理念，刘伟说因为
个人喜欢的音乐有一点
杂，或古典音乐、或摇滚。
“音乐应该是没有界限
的，有时候规定在某一个
界限不是很好，相信大家
如果真正敞开自己的胸

怀，会觉得音乐的世界是
非常有魅力，各种风格的
音乐都会有自己喜欢的风
格。”刘伟说，《蓝色音乐
田》就会给大家这样的空
间，各种音乐形式都会在
节目中播出。“有时候会

强迫大家听一段不熟悉的
音乐，再去听有共鸣的音
乐，这就是节目的理念。”
刘伟很庆幸能有那么多的
听众认同这种节目形式。

一位经常听《蓝色音

乐田》的听众在自己的博
客中说：“总是会在内心

荒芜的时候，疯狂地想念
刘伟的声音。不知道音乐
田曾经伴我走过多少个
脆弱的夜晚。”这让刘伟
很是感动。刘伟说，在空
闲的时候他也会上网，有
些自恋似地搜索《蓝色音

乐田》。“我从第一页看
到第二十几页，一下子会
连续看上好几个小时，上
面会有很多人的博客里
面提到 《蓝色音乐田》，
有的人对我不是很熟悉，
可能知道主持人曾经说

过什么，对他们产生过怎
样的影响，我就已经很感
动！”在刘伟看来，这些忠
实的听众让他更坚定了自
己选择这份工作。
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刘伟喜欢的交通方

式是坐公交车，坐公交车
很舒服，而且会觉得你没
有离开人群太远。刘伟笑
着说，因为自己是教城市
规划专业的，所以是私家
车的严厉反对者。在南京
学习工作了十多年的刘

伟早已爱上了这座城市，
“我觉得南京是适合在雨
天去欣赏的，小雨的时候
空气很好”。
“崭新的东西总是暂

时的，古旧的才会永
恒。”这句话刘伟经常会

在课堂中提及。他喜欢旧
的家具、旧的餐具，一切
旧的东西。“我不喜欢装
修一新的东西，古旧的东
西给人很稳定的感觉，觉
得很靠得住。”刘伟现在
每天走在路上，会经常看

到过去熟悉的风景被铲
平，这让他很是痛心。
“如果我们眼前完全被高
楼大厦所替代的时候，没
有人会喜欢南京的。”
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